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REQUERIMENTO 
 

"Considerando a actual desconfiança da população portuguesa para o 

consumo de carne de bovino, dadas as informações vindas a lume acerca da 

BSE na Europa e particularmente no nosso país; 

Considerando que o caso detectado nos Açores veio estender à nossa 

Região as preocupações dos consumidores; 

Considerando que, após o surgimento deste caso, o Governo Regional 

anunciou medidas rotuladas de radicais - abate de todo o gado importado - 

para resolver a falta de confiança dos consumidores; 

Considerando que pelo Regulamento nº. 2777, de 18 de Dezembro de 2000, 

ficam impedidos de entrar na cadeia de consumo os bovinos com mais de 

30 meses sem despiste da BSE através de testes rápidos; 

Considerando que foi anunciada pelo Governo a instalação de laboratórios 

para efectuar a técnica de despiste da BSE apelidada de teste rápido; 

Considerando que, segundo o referido regulamento, enquanto não for 

possível fazer os testes rápidos, as carcaças de bovinos com mais de 30 

meses terão de ser destruídas e indemnizados os produtores; 

Considerando que nalgumas ilhas existe não só apetência mas também, 

pela especialização da produção para exportação de vitelos, a necessidade 

do consumo de carne deste tipo de bovinos; 

Considerando que notícias vindas a público indiciam a instalação dos 

citados laboratórios em Ponta Delgada, Angra e Horta; 

Considerando que existe um laboratório junto do Matadouro do Pico, há 

quatro anos inactivo por falta de técnicos prometidos desde essa altura; 

Considerando ser este laboratório, de reconhecida qualidade em 

equipamentos, aos quais possivelmente se poderiam juntar os estritamente 

necessários para o despiste rápido da BSE, numa estrutura já acupulada a 
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um matadouro que aguarda obras, numa ilha em que o peso relativo do 

sector da carne é superior à de qualquer outra dos Açores; 

Considerando que os técnicos a formar para efectuarem os testes do 

despiste da BSE terão, certamente, conhecimentos básicos que poderão ser 

utilizados em outras vertentes laboratoriais no apoio aos lacticínios; 

Ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais os deputados 

eleitos pelo PSD, pelo círculo do Pico, requerem do Governo resposta para 

as seguintes questões: 

1. Data da entrada em funcionamento dos laboratórios; 

2. Locais de instalação dos mesmos; 

3. Utilização a ser dada ao laboratório do IAMA junto do matadouro do 

Pico; 

4. Medidas a ser tomadas para preservar uma eventual distorção no 

mercado pelo facto da entrada maciça nos circuitos comerciais de carcaças 

de bovinos com mais de 30 meses que podem vir a concorrer, a prazo, com 

as produções daqueles que se dedicam, exclusivamente e com reconhecida 

qualidade, à produção de carne. 

 

Pico, 9 Janeiro de 2001. 

 

Os Deputados Regionais, Duarte Freitas e Manuel Azevedo." 
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